



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Lunes, 29 de agosto 2022

MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL

@DefensaEc

#DefensaNoticias | Un recorrido por las noticias más destacadas del Ministerio de Defensa Nacional y las Fuerzas Armadas del Ecuador. [Ver más](#)



SEGURIDAD Y DEFENSA

Alerta sobre el crecimiento del tráfico de explosivos en el país-Teleamazonas

El jefe del comando conjunto de Fuerzas Armadas, Nelson Proaño, alerta sobre el crecimiento del tráfico de explosivos en el país en más del 350%. Las incautaciones de este material se han triplicado en el último año.

Proaño destacó los resultados de las fuerzas de tarea conjunta creadas en las provincias de Esmeraldas y Guayas con el último estado de excepción por los resultados obtenidos.

Y alerta sobre el crecimiento enorme del tráfico de explosivos en el país por los resultados en la incautación de este material; el cual ha sido utilizados, especialmente en actos terroristas en la ciudad de Guayaquil. [Ver más](#)



1 400 mujeres se presentaron para el acuartelamiento pese a que había solo 200 cupos-El Comercio

Una gran acogida tuvo el llamamiento al Servio Militar en las jóvenes mujeres del país. 1 400 chicas se presentaron en las unidades militares de Quito, Guayaquil, Cuenca y Manta. Todas tenían las expectativas de acceder a un cupo del proceso de acuartelamiento.

El número de interesadas rebasó desmedidamente los apenas 200 cupos que fueron habilitados por Movilización. En cada ciudad se escogió a 50 aspirantes. [Ver más](#)



Redes de minería ilegal continúan operando en Buenos Aires de Imbabura-El Comercio

Un nuevo hallazgo de material minero se ha identificado en un sector de Buenos Aires, en Imbabura. A pesar de que este sitio es constantemente vigilado, por las Fuerzas Armadas y la Policía, aún existe presencia de redes delictivas que se dedican a la minería ilegal.

Este domingo, 28 de agosto de 2022, un grupo de militares informó el hallazgo de un posible campamento ilegal. En el lugar encontraron insumos y materiales para extracción de minerales. [Ver más](#)



Ataque con explosivos derrumba monumento del Águila en Santo Domingo-Expreso

Como "repudiable", "bárbaro", fue calificada la destrucción con algún material explosivo del monumento del Águila, ubicada en la avenida Quito, en el parque Juventud de Santo Domingo, en la provincia Tsáchila.

La Policía Nacional difundió que agentes del Grupo de Intervención y Rescate (GIR) levantaron indicios para determinar con qué ocasionaron los daños a la estructura que forma parte de la Cultura Urbana de la ciudad y fue objeto de un atentado la madrugada del sábado 27 de agosto de 2022. [Ver más](#)



Los ojos rastreadores de Guayaquil: en la ciudad convergen dos grupos de cámaras que vigilan paso de vehículos y sospechosos-El Universo

La videovigilancia se refuerza en Guayaquil en dos ejes: el tránsito y la seguridad. En tiempos en que la urbe porteña es azotada por el crimen organizado, las autoridades locales apuntan a la tecnología como una aliada estratégica y el manejo de las cámaras está a cargo de la Agencia de Tránsito y Movilidad (ATM) y de la Corporación para la Seguridad Ciudadana de Guayaquil (CSCG), de manera independiente, pues cada instancia tiene sus propias centrales aunque funcionan en la misma sede, la de la primera entidad en mención. [Ver más](#)



Lucha al tráfico de drogas y porte de armas-La Hora

En Esmeraldas personal policial mediante tareas de gestión investigativa logró la aprehensión de un ciudadano por el presunto delito de tráfico ilícito de sustancias sujetas a fiscalización

Como resultado del operativo se encontró 90 gramos de cocaína (900 dosis) en manos de los antisociales que efectuaban su cometido, con ello se evitó el expendio y consumo de la droga. [Ver más](#)



Quinindé vivió el Encuentro por la Seguridad-La Hora

El cantón Quinindé fue la sede donde actores políticos y autoridades se sumaron para fortalecer mediante diálogos la seguridad Representantes de cámaras, academia y sociedad civil, todos por un fin común: llegar a consensos e implementar acciones en pro de la seguridad ciudadana y convivencia pacífica. El evento se desarrolló en la Unidad Educativa Fiscomisional Juan XXIII bajo el liderazgo del ministro del Interior, Patricio Carrillo, el comandante general de la Policía Nacional, GraID. Fausto Salinas, entre otras autoridades. [Ver más](#)



El hampa se suma al golpe económico para el turismo-Expreso

Los gremios temen que se profundice su crisis. Denuncian que las autoridades actúan con pasividad ante el crimen. Están a la espera de nuevos créditos.

Una situación que da sus coletazos. En medio de la creciente ola de violencia, el sector turístico saca a relucir sus necesidades y carencias que, según indican sus gremios, arrastran desde el confinamiento por la pandemia. Malestar que, entre paralizaciones y estados de excepción, no ha mejorado.

Cerca de 200 eventos con explosivos se han producido en el país en lo que va del año

Leer más "El panorama pinta terrible", dice a EXPRESO el presidente de la Federación de Cámaras Provinciales de Turismo del Ecuador, Holbach Muñeton, e indica, además de la falta de liquidez, cada crisis del país -la última con los ataques terroristas- provoca incertidumbre para la inversión. [Ver más](#)





SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Lunes, 29 de agosto 2022

497 presos censados en Imbabura-La Hora

La única cárcel para toda la provincia está ubicada en la ciudad de Ibarra, donde el hacinamiento supera el 50% de su capacidad. Las brigadas encargadas del censo penitenciario, que se desarrollará durante tres meses en las 36 cárceles de todo el Ecuador, se tomaron dos días para censar a los reclusos de la cárcel de Ibarra, en la provincia de Imbabura. Erika Machado, directora del centro de rehabilitación, dijo que fueron 497 personas censadas en la localidad, a quienes se les pidió datos del ámbito sociodemográfico, personal, familiar y legal. [Ver más](#)



Balacera en la 20 de Febrero habría dejado un un muerto y al menos dos heridos-La Hora

Una balacera se registró la noche de este domingo 28 de agosto en el sector 20 de Febrero, en la vía a Buena Fe. En redes sociales se viralizó un video en el que supuestamente los hechos se habrían cometido en las inmediaciones de una vivienda de color amarillo, donde se observa a un grupo de personas y se oyen varios gritos y llantos. [Ver más](#)



El 75% de las muertes violentas en Guayaquil, Durán y Samborondón es por drogas-El Comercio

Una ráfaga de disparos alertó a los vecinos de Nueva Prosperina, en el noroeste de Guayaquil. Testigos señalaron que al menos 10 personas llegaron en moto y dispararon con armas de fuego a quienes se encontraban reunidos en el portal de una casa. El hecho ocurrió el 25 de agosto de 2022.

La balacera provocó la muerte de tres personas; una falleció en el lugar de los hechos. Las otras eran menores de edad. Fueron trasladadas a un hospital, pero murieron por la gravedad de las heridas. [Ver más](#)



La instalación de escáneres no se concreta en los puertos y aeropuertos-El Comercio

Restan menos de tres meses para que todos los puertos, aeropuertos y pasos fronterizos de Ecuador tengan instalados y en funcionamiento escáneres de seguridad. Hasta ahora solo una terminal portuaria cuenta con esta tecnología.

En nueve meses de vigencia del Decreto 227, que dispuso la instalación de los equipos, el proceso de implementación de esta tecnología muestra retrasos. El plazo máximo para hacerlo es noviembre del 2022. [Ver más](#)



Detienen a un hombre por el delito de estafa en Carapungo-El Telégrafo

La Policía Nacional informó, a través de sus redes sociales, que logró la aprensión de un sujeto por el delito de estafa en la localidad de Carapungo, Quito.

Según la publicación hecha en la cuenta oficial de Twitter de la Policía Nacional, el detenido practicaba la modalidad de estafa conocida como 'cambiazco'.

El sujeto simulaba la venta de teléfonos celulares, pero lo que en realidad entregaba eran placas de vidrio. Las víctimas no se daban cuenta de lo que sucedía, pues ante sus ojos el estafador empacaba el celular, pero en un momento de descuido cambiaba el producto, por las placas de vidrio que estaban dentro de una caja prácticamente igual a la primera. [Ver más](#)



Petro pide a todas las guerrillas un 'desarme generalizado'-La Hora

El mandatario de Colombia dijo que ha recibido cartas de casi todos los grupos armados «diciendo que quieren paz».

El presidente de Colombia, Gustavo Petro, hizo un llamamiento a los grupos armados que operan en el país al «desarme generalizado», este 27 de agosto de 2022, a la vez que el Congreso colombiano trabaja para anunciar una «gran cumbre de cese al fuego». [Ver más](#)



@FFAAECUADOR

#Guayas @FFAAECUADOR en apoyo a otras instituciones del Estado en la parroquia #Tenguel, en el allanamiento a 03 viviendas se obtuvo el siguiente resultado:

180 paq. de sustancias sujetas a fiscalización

01 revólver cal. 38 mm

06 municiones

02 bloques de cocaína

05 motocicletas

[Ver más](#)



@FFAAECUADOR

#Imbabura @FFAAECUADOR realizando operaciones de reconocimiento y vigilancia en el sector #BuenosAires, #MinaVieja realizó el hallazgo de material y herramientas para la extracción de minería ilegal. [Ver más](#)



@EjercitoECU

#Sucumbíos| En el Batallón de Selva N.º 56 Tungurahua se realizó la ceremonia militar de bienvenida al personal de soldados recién graduados de la @esforse_ec, a quienes se mencionó el gran honor y responsabilidad de patrullar y cuidar la frontera norte. [Ver más](#)



@FFAAECUADOR

#Esmeraldas| Efectivos de las @FFAAECUADOR realizan patrullajes terrestres en las playas de #Atacames, #SanLorenzo, con el objetivo de precautelar la seguridad ciudadana y la protección de las zonas de seguridad de la #FronteraNorte. [Ver más](#)





SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Lunes, 29 de agosto 2022

@ArmadaColombia

#EsNoticia Contundente golpe a disidencias de las Farc en Nariño:

Interdictamos 1 semisumergible.

Incautamos 3.1 toneladas de cocaína.

El valor de la droga supera 108 millones de dólares.

03 sujetos están siendo judicializados.

[Ver más](#)



COYUNTURA

El correísmo consigue 87 apoyos para seguir con el juicio político al Consejo de la Judicatura.-Expreso

El Pleno de la Asamblea Nacional aprobó este 28 de agosto de 2022, con 87 votos, el llamado a juicio político de la expresidenta del Consejo de la Judicatura, María del Carmen Maldonado, el actual presidente Fausto Murillo y los vocales Maribel Barreno, Juan José Morillo. De esta manera se acogió el informe de los legisladores del correísmo en la Comisión de Fiscalización Gabriela Molina, Roberto Cuero y Comps Córdova que sugirieron al Pleno que continúe el proceso de fiscalización y no se lo archive como recomendaban, en dos informes distintos, el presidente de esta mesa legislativa, Fernando Villavicencio y la vicepresidenta Ana Belén Cordero, por un lado, y Marco Troya, por otro. [Ver más](#)



Ejecutivo enviará las preguntas de la consulta popular en septiembre.-El Telégrafo

El presidente Guillermo Lasso confirmó que la primera semana de septiembre enviarán a la Corte Constitucional, la carta con el texto de las preguntas de la consulta popular, misma que se pretende incluir en las elecciones del 5 de febrero de 2023.

El primer mandatario lo anunció previo a su viaje a Perú para entregar la Presidencia Pro Tempore de la Comunidad Andina de Naciones. [Ver más](#)



Lasso anunciará las preguntas de la consulta popular los primeros días de septiembre.-La Hora

El período máximo de ejecución será hasta febrero de 2023 para que coincida con las elecciones seccionales.

En la semana del 5 de septiembre de 2022, el presidente de la República, Guillermo Lasso anunciará al país el contenido de las preguntas de la consulta popular, que serán enviadas a los jueces de la Corte Constitucional (CC) para su calificación de constitucionalidad o no. "Las preguntas están listas", aseguró una fuente del Gobierno. [Ver más](#)



OPINIÓN

¿Para quiénes trabajan? - Modesto Apolo-Expreso

El cabo segundo de Policía Santiago Olmedo fue sentenciado a 13 años por haberse "extralimitado en el uso de la fuerza", según sus juzgadores. El policía Santiago Olmedo abatió en Riobamba a dos personas involucradas en un asalto a mano armada contra un menor de edad, donde el cabo segundo de policía, Santiago Olmedo, intervino para proteger y defender a dicho menor. [Ver más](#)



Se busca un verdadero estadista- Roberto López-Expreso

Es poco común encontrar normas jurídicas tan claras como las que prohíben participar a las personas corruptas en las elecciones. Primero, la pregunta de la consulta/2019, en la que el 73,71 % de los votantes lo prohibió. Luego, la Constitución que dispone: "El pronunciamiento popular será de obligatorio e inmediato cumplimiento". Después la disposición electoral que convierte en personas jurídicas a los partidos; y finalmente, el COIP, que dice: "las personas jurídicas... son penalmente responsables por los delitos cometidos para beneficio propio o de sus asociados". Sabemos cuál es la persona jurídica más corrupta de la historia, partido que tiene más de 40 asociados sentenciados y prófugos. Ni siquiera hay que nombrarla. Solo tener claro que no puede participar en ningún proceso electoral. Ni la persona jurídica, ni sus asociados. [Ver más](#)



Reflexiones de medio año- Avatar del Joaquín Hernández-Expreso

¿Quién podía entonces, como hoy, responder a la pregunta que plantea el columnista del periódico: "¿cómo salimos de la situación actual?"

Me llamó la atención el artículo de Josep Oliver Alonso, Un mundo en crisis, publicado en La Vanguardia de Barcelona la semana pasada. Como tal, es un excelente artículo de síntesis, desde la óptica europea por supuesto, de lo que está pasando en el mundo en este momento pero donde se sacan ya, además, consecuencias sobre el año 2023 que nos parece, por el momento lejano. [Ver más](#)



La corrupción nos carcome-Avatar del Byron López-Expreso

La corrupción no tiene ideologías, ni fronteras. La corrupción es una metástasis que carcome el mundo como consecuencia de la pérdida de valores morales y éticos. Por las ansias de tener dinero los corruptos creen que este da valor a una persona. Quieren tener antes que ser. No entienden, porque no les conviene, que dejan una herencia marcada de podredumbre a sus futuras generaciones, que lo único que podrán decir es que sus antecesores fueron pícaros, ladrones y corruptos. [Ver más](#)



Santiago Olmedo y un Estado sitiado- Santiago Olmedo-La Hora

Es difícil para una sociedad como la ecuatoriana —en la que no existen la pena de muerte ni los juicios sumarios, pero que también vive una angustiante ola de crimen y violencia— juzgar los trágicos eventos del 11 de junio de 2021, cuando dos ciudadanos perdieron la vida a manos del cabo segundo de Policía, Santiago Olmedo. [Ver más](#)





SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Lunes, 29 de agosto 2022

<p>Hechos aberrantes-Franklin Barriga López-La Hora Una de las conquistas mayores para la dignidad y afianzamiento de la racionalidad de nuestra especie, en marco de libertad, justicia y paz, fue la adopción, el 10 de diciembre de 1948, de la Declaración Universal de los Derechos Humanos, proclamada por las Naciones Unidas, en París, en 1948. Es de tanta importancia este documento, que orienta la marcha de los pueblos y naciones que no han caído en las garras del totalitarismo, que ha sido traducido a más de 4.500 idiomas. Ver más</p>	
<p>En búsqueda de culpables-Manuel Castro M.-La Hora Somos pesimistas porque somos humanos. Cada uno nos creemos la maravilla andante, los otros son los malos, los corruptos, los aprovechadores. Se argumenta que la ausencia de leyes severas y la falta de empleos son las causas del narcotráfico, del sicariato, de la desigualdad, que se agrede a los árbitros de fútbol, que el doctor Saquicela sea veleta legislativa, que el doctor González sea y no sea Superintendente de Bancos, que el presidente parezca irresoluto, que el condenado Correa mande aún en el país, en los jueces, legisladores, alcaldes y prefectos y hasta en el Partido Social Cristiano. Ver más</p>	
<p>El paro de la CONAIE y las consecuencias económicas-Lindon Sanmartín Rodríguez-La Hora Luego del paro de la CONAIE, los precios de los productos de primera necesidad tuvieron un incremento que va del 40% hasta el 100%, situación que afecta a la economía de los ecuatorianos, pero claro, este tema no es de suma importancia para las mesas de diálogo de la CONAIE con el gobierno, más importó el reclamo del alza en el precio de los combustibles que hacer respetar el precio oficial de los alimentos. Qué incongruencias y consecuencias que nos deja el paro de la CONAIE. Ver más</p>	
<p>Ley de uso progresivo de la fuerza-Mesías Mestanza Solano-La Hora Esta ley tiene por objeto normar el uso legítimo y excepcional de la fuerza por parte de la Policía Nacional, Fuerzas Armadas y el Cuerpo de Seguridad y Vigilancia Penitenciaria, con el ánimo de dar protección a la ciudadanía ante el auge de la delincuencia que avanza sin precedentes. Son muchos los requisitos que los agentes del orden necesariamente tienen que cumplir para poder aplicar el uso legítimo de la fuerza y la utilización de armas letales y no letales, siguiendo progresivamente ciertos niveles como: Presencia policial, verbalización, uso de medios no letales, y, si no es posible la disuasión, entonces sí, la utilización de medios letales en casos excepcionales (contra la vida) y que cause el menor daño posible al agresor... es decir, el policía tiene que actuar como si fuera una máquina electrónica (más parece que se tiene que rogar al reo para que no adecúe su conducta a un tipo penal). Ver más</p>	
<p>En la tierra de nadie-Xavier Guerrero Hernández-El Universo En un sector residencial como Urdesa las alarmas no se deberían activar en la madrugada causando interrupción del descanso de los urdesinos. A pesar de que es el siglo XXI, parecería que aún estamos en tiempos antiguos donde reinaban la prepotencia, el desorden, el irrespeto, la falta de solidaridad, etc. En un sector residencial como Urdesa debería haber empresas donde el desembarco de sus bultos no se haga a la medianoche y las alarmas no se activen en la madrugada causando contaminación auditiva y la interrupción del descanso de los urdesinos, y qué decir de los chatarreros en vehículos destartados que circulan diariamente perifoneando ventas a altos decibeles, inclusive los fines de semana; los choferes de buses con bocinas estridentes que piensan que al pitar, el tráfico va a rodar más rápido y que para ellos no existe la luz roja de los semáforos; lo mismo para los motociclistas que incluso invaden las aceras. Ver más</p>	
<p>Derrota consultada-Simón Pachano-El Universo Fuentes gubernamentales aseguran que esta vez el presidente sí convocará a la consulta popular que viene anunciando reiteradamente. Hace un año, cuando la mencionó por primera vez, se entendían los motivos que le movían y los objetivos que intentaba alcanzar. En ese momento su debilidad en la Asamblea se compensaba con la endeble alianza que tenía con Izquierda Democrática y Pachakutik y con el alto índice de aprobación que le daba la ciudadanía gracias a la campaña de vacunación. Ver más</p>	
<p>"Culpadecorrea"-Iván Sandoval Carrión-El Universo Holofrase que, desde hace cinco años o un poco más, funciona para medio país como "explicación universal" de todos los males y problemas que aquejan al Ecuador en todo sentido. Expresión utilizada, con algún argumento o ninguno, por muchos ecuatorianos de diferentes orígenes sociales, económicos, ideológicos e incluso académicos para "entender la causa" de nuestro desasosiego, de la crisis que nos abruma y de la ingobernabilidad que nos caracteriza. Es el tipo de holofrase que anula el pensamiento y no soporta cuestionamiento, aunque la usen personas que presumen de intelectuales. Un artificio cómodo que ahorra la reflexión, evita el análisis y se impone como un dogma en este país dividido por la simplificación binaria del "correísmo versus anticorreísmo". Ver más</p>	
<p>Ecuador, Colombia, Perú y Bolivia miran otros mercados-El Comercio Ecuador entrega hoy la Presidencia Pro Tempore de la Co[1]munidad Andina de Naciones (CAN) al Perú. Este bloque creado en 1969 busca "mejorar la calidad de vida de los 111 millones de ciudadanos que viven en la región". Además de Ecuador y Perú, está integrado por Bolivia y Colombia. Si bien se mantiene como uno de los principales mercados internacionales por la presencia de Colombia y Perú, Ecuador prioriza -en la actualidad- las alianzas y acuerdos comerciales con otras naciones como China, Estados Unidos y Centroamérica, donde sus productos tienen mayor potencial por la demanda de sus consumidores y por la diversificación. Ver más</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Lunes, 29 de agosto 2022

<p>La confrontación de los extremos-Luis Gallegos Chiriboga-El Comercio El mundo vive una división agravada por las circunstancias globales, cuyas incidencias afectan a todas las sociedades del mundo. La enfermedad global, las guerras y los extremismos repercuten en el pensamiento personal y colectivo. Esos radicalismos, generalmente, nunca se confrontan por medio del diálogo civilizado, son posiciones irreducibles de liderazgos obtusos, que implican la incapacidad de encontrar soluciones a las graves incidencias que alteran nuestras vidas. Ver más</p>	<p>EL COMERCIO</p>
<p>Al borde del desquicio-Primicias-Santiago Basabe Así, al borde del desquicio, se encuentra el país. No hay semana en la que el Jefe de Estado no nos sorprenda con alguna declaración pasada de tono, una acción sujeta a crítica o un escrito que revele de cuerpo entero la absoluta improvisación con la que gobierna. Ahora fue el turno de su relación con la corrupción y la extraña comprensión que tienen en Carondelet sobre el manejo de la política, de lo público, de la justicia. Ahora resulta que sus furibundas declaraciones en contra de asambleístas, a los que acusaba de solicitar recursos económicos y de otra naturaleza, no han sido tan ciertas. Han sido solo rumores. Interpretaciones infundadas de sus colaboradores cercanos. Eso ha sido. Ver más</p>	
<p>Santiago Olmedo: el policía que debió ser condecorado, más fue enjuiciado-Diego Montalvo-La República El periodismo es un ejercicio que permite entender la realidad, sea esta buena o mala, aunque yo añadiría un tercer caso: sea además ridícula. En muchos talleres narrativos o de creación literaria, nos dicen los instructores, casi como cliché: "la realidad supera la ficción". Y hoy, la absurda sentencia al policía Santiago Olmedo confirma aquello. Tanto se habla de la "desigualdad social", una frase inmensamente desgastada y carente de sentido que si abriera un diccionario —paralelo al avalado por la Real Academia Española— sería tan lleno de lemas banales que superaría, en extensión de páginas, con creces al Diccionario de la Lengua Española (DLE) y éste sería algo así como el "Diccionario de la Lengua Progresista" (DLP). Ver más</p>	

RADIO Y TELEVISIÓN

<p>Consulta popular: ¿Qué temas debería incluir? -Ecuavisa Es posible que esta semana el Gobierno dé a conocer las preguntas de la consulta popular, estrategia que busca determinar el inicio de la avanzada del proyecto y los plazos en los que se ejecutaría. Muchos ecuatorianos esperan que esta herramienta destrabe el atolladero institucional que consume día a día al presidente Guillermo Lasso. Ver más</p>	
<p>Alerta sobre el crecimiento del tráfico de explosivos en el país Teleamazonas 28-agosto-2022 Ver más</p>	
<p>Miles de jóvenes acudieron al segundo llamado para el servicio cívico militar-Teleamazonas 28-agosto-2022</p>	
<p>Vacunatorios en Guayaquil registraron una afluencia importante de usuarios este sábado Teleamazonas 28-agosto-2022 Ver más</p>	
<p>Presidente Lasso viajará a Perú para entregar la presidencia pro tempore de la Comunidad Andina Teleamazonas 28-agosto-2022 Ver más</p>	
<p>Lasso considera que estado de excepción en Guayaquil está dando resultados – Ecuavisa 28-agosto-2022</p>	
<p>Millonario centro de atención en frontera lleva 7 años sin operar- Ecuavisa 28-agosto-2022</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Lunes, 29 de agosto 2022

<p>Incautan 180 kilos de cocaína en una embarcación, autoridades militares y policiales dieron los resultados de los operativos desarrollados en los primeros 15 días del estado de excepción -Ecuavisa 28-agosto-2022</p>	
<p>Alerta sobre el crecimiento del tráfico de explosivos en el país Teleamazonas 28-agosto-2022 Ver más</p>	
<p>Miles de jóvenes acudieron al segundo llamado para el servicio cívico militar-Teleamazonas 28-agosto-2022</p>	
<p>Vacunatorios en Guayaquil registraron una afluencia importante de usuarios este sábado Teleamazonas 28-agosto-2022 Ver más</p>	
<p>Presidente Lasso viajará a Perú para entregar la presidencia pro tempore de la Comunidad Andina Teleamazonas 28-agosto-2022 Ver más</p>	